



## Allgemein – Plätze richten 2014

Auf Platz 7 hat sich im Laufe der Zeit der rechte Teil der Stützmauer etwa 4,5 Grad aus der Senkrechten in Richtung Platz bewegt. Alle konsultierten Baufachleute haben übereinstimmend die Sanierung der Mauer oder Sperrung des gefährdeten Bereichs angeraten.

In der Mitgliederversammlung 2014 wurde mehrheitlich beschlossen, Platz 7 für den normalen Spielbetrieb zu schließen und im vorderen Bereich Richtung Häusle, ein Kinderspielfeld einzurichten. Zusätzlich wird die Ballmaschine als Dauerinstallation platziert. Die Flugrichtung der Bälle ist in Richtung Häusle.

Sicherung der Mauer wird durch Aufschüttung mit dem alten Tennissand und einer Abdeckung mit Erde erreicht. Dank des guten Wetters im März und April gingen die Vorbereitungen für die Tennissaison 2014 zügig voran. Mit unserem Buggy müssen wir nicht mehr wie früher, schweißtreibend von Hand abziehen. Inzwischen können einige Mitglieder unseren Buggy gut bedienen und Kollisionen mit Linien und Platz-umrandungen gehören der Vergangenheit an. Die Plätze waren schon Anfang April eingestreut. Durch Einlagerung des Altsandes auf Platz 7, konnten wir die Kosten für Container und Abtransport sparen. Zusätzlich ist die Mauer schon gut gestützt. L-Steine grenzen den Stützhang gegen den Platz ab. Hier hat sich Michael Kattari besonders eingebracht. Er hat die L-Steine allein zugeschnitten und gesetzt.

Nach einem sehr schwach besetzten Start am ersten Einsatztag, waren die nächsten Tage so gut besucht, dass auch zusätzliche Arbeitspakete wie die Montage des Geländers vor der Bank am Platz 4, abgearbeitet werden konnten.

Insgesamt war die Mitgliederbeteiligung wieder erfreulich gut.

